

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Kerja Praktek

Kerja praktek (KP) merupakan salah satu program yang bertujuan untuk menyelaraskan teori yang di dapatkan di bangku perkuliahan dengan kenyataan di dunia kerja atau lebih tepatnya di dunia industri yang dapat diartikan sebagai bentuk implementasi ilmu yang didapat di bangku perkuliahan secara sistematis. Dalam hal ini, menjadikan sebagai sebuah kesempatan bagi mahasiswa/i untuk menerapkan teori atau materi kuliah yang diperoleh saat proses pembelajaran di bangku perkuliahan kedalam dunia kerja yang sebenarnya. Dengan ini di harapkan agar terciptanya sumber daya manusia yang kompetitif dengan ilmu yang diperoleh di bangku perkuliahan serta pengalaman yang diperoleh dari dunia industri.

1.2 Manfaat Kerja Praktek

Adapun Manfaat dari dilakukannya Kerja Praktek, yakni:

1.2.1 Bagi Perusahaan

Dapat membantu perusahaan dalam mengidentifikasi masalah dan menyelesaikan pekerjaan yang ada di dalam Perusahaan, sehingga dapat meminimalisir kesalahan untuk meningkatkan produktivitas, selain itu juga meningkatkan hubungan Kerjasama yang baik antar Universitas dengan Perusahaan.

1.2.2 Bagi Mahasiswa

Mahasiswa dapat memperluas pengetahuan serta pengalaman dan wawasan sebelum memasuki Dunia Kerja yang sesungguhnya, sehingga dapat diterapkan dalam kehidupan nyata di Perusahaan.

1.2.3 Bagi Universitas

Dengan adanya kegiatan KP ini dapat diharapkan pihak Universitas dapat menghasilkan para sarjana yang berpengalaman dibidangnya, serta akan dapat meningkatkan kualitas lulusannya melalui Kerja Praktek.

1.3 Sistematika Penyusunan Laporan

Pada bab ini mencakup gambaran dari Laporan ini dan supaya mudah dalam memahaminya, maka dari itu disusun sistematika penyusunan sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini menjelaskan tentang pengertian serta tujuan dan manfaat Kerja Praktek serta sistematika penyusunan secara umum.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini menjelaskan tentang sejarah singkat Perusahaan, serta struktur organisasi didalamnya.

BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Pada bab ini berisi uraian mengenai latar belakang, rumusan masalah, tujuan, manfaat, batasan, asumsi serta skenario penyelesaian dari masalah tersebut.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini menjelaskan tentang konsep dan teori pendukung yang mendasari penggunaan metode yang digunakan dalam memecahkan topik yang di angkat.

BAB V PEMBAHASAN

Pada bab ini menguraikan tentang penyajian data, pengolahan data serta analisis hasil dari penelitian yang dilakukan.

BAB VI PENUTUP

Pada bab ini berisi tentang kesimpulan serta saran yang ditujukan kepada Perusahaan maupun penulis selanjutnya.

DAFTAR PUSTAKA

Pada bagian ini mencakup segala literatur berupa buku, jurnal serta sumber informasi yang lain yang digunakan penulis sebagai referensi